



MUSEO  
DE LA NATURALEZA  
Y EL HOMBRE

**La Industria de los Majos.1997.** Santa Cruz de Tenerife. Museo Arqueológico de Tenerife. Organismo Autónomo de Museos y Centros. 22 pp. Depósito Legal TF 2/97.

Exposición celebrada en Fuerteventura en 1996 por el Museo Arqueológico de Tenerife. Los materiales arqueológicos que se exhibieron en esta exposición son parte de la colección existente en dicho Museo y son una muestra reducida de lo que fue la cultura material de los Majos, primitiva población de la isla de Fuerteventura. La mayor parte de las piezas que se expusieron fueron cerámicas pero también estaba presente la industria malacológica representada por placas realizadas sobre conchas de moluscos y la industria lítica de talla y pulimento



ARQUEOLOGIA

ORGANISMO  
AUTÓNOMO DE  
MUSEOS Y CENTROS

